



『We ❤ 鏡中』

令和7年 12月 19日

☆当校に様々なものを寄贈していただいている

東光産業 様の SDGs 私募債発行を通じて、佐賀銀行 様から、車いすと耕運機を寄贈していただきました。

足を怪我した生徒や担架を使用するより車いすでの搬送が適切な場合などで、車いすは活躍してくれると思います。

耕運機は、A組の生徒が職員室北側に、畑でなかったところを一から耕し、肥料等をいれて土づくりから始め、畑を作っていますので、その際に今後も活躍してくれると思います。耕運機は、用務員さんと生徒が協力して組み立てました。

栗原木材 様からは、朝日中高生新聞の1年間分の購読と新聞ラックを寄贈していただきました。

図書室に置いて、生徒がいつでも手に取って読めるようにしています。

新聞を読むことを通して、本校生徒の社会を見る窓が、少しでも増え、その窓を大きくすることが出来るよう指導してまいりたいと考えています。

昨今は、新聞を購読されていないご家庭も増えていると思います。少しでも生徒が新聞を読む機会を提供できればと考えています。

唐津東ロータリークラブ 様から、シクラメンを6鉢寄贈していただきました。いただいたシクラメンは各学年のフロアと事務室前、職員室前、図書室に飾って、生徒の目を楽しませもらっています。唐津東ロータリークラブ様は12/11(木)に給食を試食し、校長との懇談の後、授業の様子も参観していただきました。

今年度、目指す学校像に「応援してもらえる」「応援したくなる」学校を掲げています。今回のご寄贈、本当にありがとうございます。職員一同、「We Love ❤ 鏡中」を目指し、心を締めて今後も教育活動を推進してまいります。

保護者の皆様にも、これまで同様、ご協力・ご支援をお願いいたします。

